

■本日の卓話 「三役退任挨拶」



会長 岩楯信一 副会長 小林司 幹事 川野克博



東分区墨田江東グループガバナー補佐(東京東江戸川RC)岡村利之様…今年度大変お世話になりました。岩楯会長を始めとする三役の皆さんの退任挨拶を拝聴しに参りました。本日は宜しくお願ひ致します

岩楯君…2023～2024年度最終例会 三役退任挨拶、小林副会長・川野幹事・理事役員・会員の皆様、一年間ありがとうございました。感謝

小林君…お世話になりました

川野君…岡村利之 墨田江東グループガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました/Bグループ家庭集会では青津リーダー・星山サブリーダー・参加された皆様、お世話になりました

飯田君…岩楯さんはじめ役員の皆さん、一年間立派に役目を果たされご苦労様です

岩倉君…岩楯会長・理事役員・各委員長の皆様、一年間ありがとうございました/家庭集会で青津リーダー・星山サブリーダー・出席者の皆様に大変お世話になりました

松井君…岩楯・川野体制も最終日となりました。一年間ご苦労様でした。重荷を降ろして楽にして下さい

荒井君…岩楯年度三役の皆様お疲れ様でした /森次年度会長を励ます会参加の皆様、お世話になりました/家庭集会Cグループ、体調不良のため参加出来ずすみませんでした

関口君…最終例会、三役お疲れ様でした

森田君…岩楯会長・川野幹事、一年間ご苦労様でした

山本(昌)君…岩楯会長、一年間大変お疲れ様でした

田中君…岩楯会長・小林副会長・川野幹事、

↑ 一年間お世話になりました/先日のCグループ家庭集会、リーダーの渡邊(雄)さん・サブリーダーの鹿野さんご苦労様でした
伊東君…岩楯会長はじめ今年度の役員の方々、大変お疲れ様でした。次年度森会長年度も良い年度でありますように!

鹿野君…岩楯会長・小林副会長・川野幹事、一年間お疲れ様でした。また、ありがとうございました

小黒君…岩楯会長・小林副会長・川野幹事、一年間ありがとうございました。森さん、来年度宜しくお願ひします/20日の家庭集会は楽しかったです。ありがとうございました。渡邊(雄)さんお疲れ様でした

小粥君…岩楯会長・小林副会長・川野幹事、ありがとうございました。入会したての私をご指導頂き大変感謝しております

宇多君…小林さん・川野さんご苦労様でした
渡邊(静)君…小林さん・川野さん、お別れしがたいです。残念です

高橋君…本日が最後の例会となりました。
今後は次期理事長の小杉義明さんが参加しますので皆様宜しくお願ひ申し上げます。
2018年に入会させて頂きましたので6年間お世話になりました。本当にありがとうございました

飯田君…岡本さん・森さん、先月は大変お世話になりました

横山君…久しぶりです

梅田君…横山さん久しぶりですね。元気でなにより、安心しました

後関君…一年間お世話になりました

山本(和)君…家庭集会Cグループ参加の皆さんお世話になりました

久保君…親睦活動委員会の久保です。一年間皆様に大変お世話になりました。感謝申し上げます

青津君…先日は家庭集会ありがとうございました。貴重なお話ありがとうございました。楽しかったです

星山君…先日の家庭集会Bグループでは青津リーダー・参加の皆様、ありがとうございました!

森君…ニコニコ、一年間ご苦労様でした

就任のご挨拶



会長 森 清正

この度栄えある「東京江戸川ロータリークラブ」の会長に就任いたしました森清正でございます。

60年という歴史のあるわがクラブをこれから的一年間をどのように活動していくか大変悩んでいます。

この60年間で世の中も人間性も変わってきたように思っております。しかしながら変革をして良いものと変わっては行かないものを会員みんなで再度認識をすることが大切だと思っています。ロータリーの目的は設立以来変わっていません。

ロータリーの目的は「意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある」とロータリーの定款でうたっています。基礎となるものは知り合いを広め仲間を増やし意見を交換することが大切だと思います。そこから生まれたものが奉仕の基礎となると思います。そして奉仕活動に発展していくと思います。そのためには例会に参加し、報告を聞くだけではなく、参加会員の方々とお話をすることだと思います。

例会の際いつもの席ではなくたまには別の席にすわり食事をして会話をしてみたらいかがですか。60年は過ぎました。私が入会した頃のクラブとコロナ前のクラブと現在のクラブは何か変わってしまった気がします。それとも私自身が変わっただけなのでしょうか。みんなで、体を動かす活動がないのでしょうか。何なのでしょうか。今一度考える年にしたいと思います。

そして次の時代へと渡して行きたいと思います。



Rotary

Tokyo-Edogawa



副会長 柴田憲男

昨年度の三役の皆様、創立60周年記念行事に携わった皆様、1年間大変ご苦労様でした。

今年度は今の所大きな周年行事の予定も少なく、森会長が「60年をふりかえり一歩前進」のテーマ実践に思う存分手腕を発揮される年度になると思います。

長い伝統と格式の高いクラブの副会長として、森会長のお手伝いが出来ることは胸が躍る思いです。反面、任に堪えられるか？一抹の心配と不安も過ぎています。

副会長として足りない所や間違っている点など多々目立つことが多いと思います。先輩諸氏に置かれましては、テーマ達成のために、ぜひ熱血ご指導賜りますようお願いいたします。(甘ったれたこと言うな！と言わず、よろしくお願いいたします。)



幹事 鹿野 收

東京江戸川ロータリークラブの幹事就任にあたり、御挨拶させて頂きます。

まず、森会長の本年度テーマのもとに、補佐として会の運営に万全を期したいと思います。

次に、五大奉仕委員会を中心に従来の活動に加えプラスαの何か新しいことができないか検討、取り組みを進めたいと思います。

また、会員の皆様がスケジュールを早めに分かって頂くために本年度の各委員会の行事計画を早急に立てて皆様方にお知らせしたいと思っています。委員会からの計画をお待ちします。

何卒ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

Bグループ家庭集会報告



日 時：6月18日(火) 18:30～
 場 所：梅の花 新小岩店
 テーマ：ロータリー活動に期待すること
 　～森年度へのエール～
 リーダー：青津彰弘 サブリーダー：星山敦
 参加者：久保田、岩倉、後閑、松井、山本(昌)、
 　岩楯、川野、伊東、本間、
 　(敬称略) (計11名)

新小岩駅前にある「梅の花 新小岩店」で青津リーダーのもと、あいにくの天候ではありましたが美味しい和食料理とお酒を頂きながら、総勢11名で和やかに行いました。

テーマである「ロータリー活動に期待すること」～森年度へのエール～を中心に各自発表し、沢山のお話をいたしました。

まずはロータリークラブに入会していなければ出会えない仲間、結びつき、異業種の方々との出会いの場である事を再認識させて頂きました。

現在の会員の皆様のほとんどが一国一城の主であります。その集まりの中で今後江戸川ロータリーの活動として、「温故知新」という言葉があるように、過去から学び、新しいことを取り入れていきながら各自が責任をもって活動すれば、更に居心地のよいクラブになっていくものと思います。

期待する事の中では「会員増強」という意見が多くありました。

これからはインタークト・ロータークト・衛星クラブ等、若手層から徐々に会員増加に繋がれば江戸川ロータリークラブにとって好ましい事であります。

そして様々な奉仕活動、海外研修、他クラブとの交流を通じてロータリーの良さというものを諸先輩方がそれぞれの体験談を交えてお話し下さいました事に感謝申しあげます。

ご参加の皆様方と、とても楽しい時間を過ごす事が出来ました。ありがとうございました。

(サブリーダー 星山敦 記)

Cグループ家庭集会報告



日 時：6月20日(木) 18:30～
 場 所：和どころみやざわ
 テーマ：ロータリー活動に期待すること
 　～森年度へのエール～
 リーダー：渡邊雄一郎 サブリーダー：鹿野收
 参加者：梅田、山本(和)、田中、多賀、小黒、
 　(敬称略) (計7名)

Cグループは合計7名の参加となりました。少人数での開催とはなりましたが、美味しい料理を頂きながら、熱くざっくばらんな意見交換が行われました。

「例会の終了時刻はしっかり守った方が良い」「例会では皆に声が聞こえるように発言をした方が良い」「夜間例会を行うのも良いのではないか」「早めにスケジュールを固めロータリー活動の年間予定表があったら良い」等々具体的な意見も多く出ました。

鹿野次年度幹事より「次年度は五大奉仕委員会を更に活発化させていきたい。だからこそ皆様からのサポートもお願いしたい」との発言もありました。

終盤には「次年度は今までにこだわらず色々とやってみよう」「次年度が楽しみだ」という話もあり、親睦旅行の思い出話にも花が咲いていました。

ご出席の皆様、有難うございました。

(リーダー 渡邊雄一郎 記)

7/1(月)例会終了後、
 クラブ臨時総会を開催します。
 皆様ご出席をお願いします。